

PA 191223 34. Familientag am Salzburg Airport

## 34. Familientag am Salzburg Airport

### **Warten aufs Christkind am Flughafen / Spannende Spielstationen für Groß und Klein / Traditionelle Familienveranstaltung seit fast dreieinhalb Jahrzehnten**

Zum nunmehr 34. Mal sorgen Christkind, Weihnachtsmann und zahlreiche Helferlein für ein gelungenes Familienfest am Salzburg Airport. Am 24. Dezember erstrahlt das amadeus terminal 2 wieder in weihnachtlichem Glanz und verzaubert Kinder, Eltern und Großeltern mit vielen Attraktionen und Spielstationen. Auch heuer werden knapp 8000 Besucher aus Salzburg und Umgebung erwartet, die sich die Wartezeit bis zur Bescherung verkürzen möchten.

### **Kurzweilige Unterhaltung mit Flughafenflair**

Ein buntes Programm sorgt dafür, dass die Zeit am Airport wie im Flug vergeht. Zahlreiche Stationen liefern spannende Spielideen und animieren die Kleinen, noch ein selbstgemachtes Geschenk für den Abend zu basteln. Kasperltheater und Zauberclown sorgen ebenso für kurzweilige Unterhaltung wie das Bobby-Car-Verkehrstraining oder der Nostalgie-Zug. Besucher des Familientages können sich zudem auf Kutschenrundfahrten und Führungen im modernen Albus auf dem Flughafenvorfeld freuen. Dabei erhalten die Führungsteilnehmer nicht nur viele Infos rund um den Airport, sondern können Flugzeuge hautnah beim Starten und Landen beobachten.

### **Basteln, Spielen, Gewinnen**

Von 10 -15 Uhr wird gebastelt, geknetet und gespielt. Wie schon in den vergangenen Jahren helfen die Maxglaner Pfadfinder den kleinen Besuchern beim Anfertigen kleiner Mitbringsel oder Anhänger für den Weihnachtsbaum. Am Info-Stand verteilt der Salzburg Airport die heißbegehrten Luftballons. Bei der Weihnachtstombola des DC3-Dakota-Clubs warten wieder viele kleine und große Preise auf die Teilnehmer. Die Pfarre Maxglan stellt auch heuer wieder das „Friedenslicht zum Mitnehmen“ bereit. Für das leibliche Wohl sorgt Gastro-Partner

Lagardère im „SalzBurger“. Heinemann öffnet die Pforten des Duty-Free-Shops und ermöglicht allen Familientag-Besuchern, sich das eine oder andere Last-Minute-Geschenk zu besorgen.

Die Geschäftsführung und alle Mitarbeiter des Salzburger Flughafens bedanken sich bei den zahlreichen Besuchern und wünschen allen Familien frohe Weihnachten und ein gutes neues Jahr!